



Inauguración de la Clínica Ciudadana: un hito clave para la ciudad de Temuco

APORTE. Nueva instalación de salud brinda atención oftalmológica, audiológica y apoyo a Ley Ricarte Soto, a personas derivadas de Cesfam y GES.

El Austral
cronica@australtemuco.cl

La Clínica Ciudadana, parte de la Red de Salud Ciudadana, fue inaugurada en una ceremonia que contó con la presencia del alcalde Roberto Neira; el seremi de Salud Andrés Cuyul; el director del Departamento de Salud Municipal, José Miguel Mella; el vicerrector académico de la Universidad Mayor, Gonzalo Verdugo, dirigentes de Codelos, y funcionarios de distintos Cesfam de Temuco. El alcalde Roberto Neira señaló que “son tremendos avances los que tenemos en Salud Municipal con Aló Red, Más Cesfam, con horarios extendidos, con la mejora en la inversión de infraestructura de los Cesfam, con el inicio de la construcción del Centro de Salud Familiar Amanecer y prontamente la aprobación de los recursos para el Cesfam Villa Alegre. Tengo el orgullo de decir que hoy estamos inaugurando la Clínica Ciudadana de Salud Municipal, con servicios que antiguamente estaban en otros consultorios como Labranza, y donde los vecinos tenían que viajar de los distintos macrosectores de la ciudad a atenderse”. El alcalde agregó que “esto a uno como alcalde, lo hace sentir orgulloso porque al final del día,

“Esto a uno como alcalde lo hace sentir orgulloso, porque lo que estamos haciendo es mejorar las condiciones de salud y de vida de las ciudadanas y ciudadanos de Temuco”.

Roberto Neira,
alcalde de Temuco

lo que estamos haciendo aquí es mejorar las condiciones de salud y de vida de las ciudadanas y ciudadanos de Temuco”.

LA INVERSIÓN

El director de Salud Municipal, José Miguel Mella, indicó que “la Clínica Ciudadana cuenta con una inversión de \$598.716.440 y ofrece servicios de audiología, oftalmología, apoyo Ley Ricarte Soto, exámenes y diagnósticos especializados, tratamientos y procedimientos ambulatorios, y prescripción y entrega de lentes y audífonos”.

El equipo especializado de la Clínica Ciudadana está compuesto por otorrinos, enfermeros, oftalmólogo, tecnólogo médico y fonaudiólogo, quienes trabajarán para brindar aten-



EL EQUIPO DE LA CLÍNICA CIUDADANA ESTÁ COMPUESTO POR OTORRINOS, ENFERMEROS, OFTALMÓLOGO, TECNÓLOGO MÉDICO Y FONOAUDIÓLOGO.

ción personalizada y de calidad a los pacientes.

También clave en el financiamiento de proyectos de salud primaria es el Ministerio de Salud. Es así que el seremi, Andrés Cuyul dijo que “nosotros saludamos y felicitamos esta valiosa iniciativa que pretende acercar la salud a las personas, tanto de contexto rural como urbano de la comuna de Temuco. Sin duda que dispositivos como estos son los que aportan a lograr resoluntividad, reducir las listas de espe-

ra, pero también los tiempos de espera y eso lo está haciendo la atención primaria en Temuco”.

Otro de los aliados estratégicos es la Universidad Mayor. Gonzalo Verdugo, vicerrector regional de la entidad, expresó que “a nombre de nuestra universidad queremos felicitar al alcalde Roberto Neira por este innovador proyecto de clínica ciudadana en el que tenemos el honor también de colaborar (...), donde nuestros profesionales y estudiantes de la Facultad de Medici-

na y de Ciencias de la Salud estarán aportando a la comuna y sus habitantes”.

El apoyo en estas prestaciones significa, sólo en ley Ricarte Soto, un ahorro de entre 500 mil y 600 mil pesos mensuales para las familias, es un aporte para la economía familiar y para el acceso oportuno a la salud.

INAUGURACIÓN

En la ceremonia de inauguración, el presidente del Codelo Comunal, Eusebio Aravena, en-

tregó un reconocimiento al alcalde Neira por todo lo que el municipio está realizando en cuanto a mejoras de la salud para las familias de Temuco, especialmente para las personas mayores.

Desde el municipio señalaron que esta inauguración de la Clínica Ciudadana “es un paso importante hacia la mejora de la salud en Temuco, y refleja el compromiso de la Municipalidad con la salud primaria municipal”. ☞

Con Te Deum y un gran destile

